

# 渥美半島 大地と海の恵み

31

農政課 ☎23-3517

## 畜産も盛んな田原市!

野菜や花きの生産地として有名な本市ですが、畜産業も盛んな地域です。今回は、温暖な気候と豊かな自然の中で営まれる、ここ渥美半島・田原市の畜産について紹介します。

### ◆酪農は県内1位!

愛知県は全国でも有数の牛乳の生産地です。中でも本市は県内1位の生産を誇ります。生産者の方々は、白黒の模様でおなじみの「ホルスタイン種」という牛を飼育して、1日2〜3回、搾乳を行っています。

また、成分バランスの優れた高品質な牛乳を生産するため、牛の体調を見極めて餌を与えています。

市内の牛乳のブランドとしては、「どうまい牛乳」や「渥美半島酪農牛乳」などがあります。

### ◆養豚も県内1位!

本市は県内1位の生産地で全国でも有数の豚肉の生産地です。

私たちがよく食べる豚肉は、三種類の豚を掛け合わせて生産された三元豚という豚です。市内の生産者の多くは、母猪を飼育し、子豚の分娩から肥育までを行う一貫経営という方式をとっています。

本市では、こだわりの飼育方法で生産した豚を銘柄豚として販売する生産者の方もいます。

### ◆名古屋コーチンは全国1位!

地鶏として有名な名古屋コーチンの生産も実は本市が全国1位です。

名古屋コーチンは、正式な品種名は「名古屋種」といい、国産実用品種の鶏第1号として明治38年に認定されました。本市では、平成16年から生産が開始され、今では全国一の産地となりました。

名古屋コーチンは、ブロイラーの約3倍の日数をかけて育てられます。赤味を帯びて適度に締まった肉は、コクがあり旨味が強く、地鶏の王様と称されています。



また、3月10日は、名古屋コーチンが国産実用品種の鶏第1号として明治38年3月10日に認定されたことを受け、「名古屋コーチンの日」として認定されています。

地元農家の皆さんが大切に育てたお肉や牛乳は、安心・安全なだけでなく、その味も格別です。皆さんもぜひ、味わってみてください。

今月の花

10月の

## 渥美半島の花と鉢花

バラ

(花/出荷時期:通年)

花ことば

美、愛情

世界中で人気のバラは、美しい花と香りが魅力です。生産量は県内2位で約770万本出荷されています。



ガーベラ

(鉢花/出荷時期:9月~6月)

鉢

花ことば

神秘、希望

カラフルなガーベラは、切り花だけでなく、鉢花としても楽しめます。本市では、約5万7千鉢出荷されています。

